



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 112/2015

México, D.F., a 19 de mayo de 2015.

CDHDF RECONOCE DESIGNACIÓN DE JOSÉ ANTONIO GUEVARA BERMÚDEZ

La Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) se congratula por el nombramiento de José Antonio Guevara Bermúdez, como Primer Vicepresidente del Grupo de Trabajo sobre Detenciones Arbitrarias de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

El Doctor José Antonio Guevara Bermúdez, confirmado el 8 de mayo por el Consejo de Derechos Humanos de la ONU, fue Tercer Visitador de este Organismo Autónomo y es actualmente Director Ejecutivo de la Comisión Mexicana de Defensa y Promoción de los Derechos Humanos (CMDPDH).

La CDHDF está cierta que con la designación de Guevara Bermúdez, se fortalecerá la configuración de los estándares internacionales en materia de detención arbitraria.

www.cd hdf.org.mx